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特別代表 白 井 重 光

司会 SAA佐 ね 和 底

会 長  日 中  安

「毒仕の理想」

リツタ〕―'  菊 地  敏

会 長  日 中  賛

(卓話講師 1社会拒祉法人B

本心身障害見協会 島 日源

育園園長、医学博士〕

☆ 会 務 報 告

健松原

―
―
ヽ
ヽ
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19M～打99舛度クラフロ標 親`隆と奉仕の流れを創ろう″

“神巾"第 77回例会報告(5/13)中 〔誕生日祝〕

中山順一郎、高野 範 城、陽

☆点   鍾

☆Dタ リル タ

☆お客様紹介

藤永 数 江様

長 日 中

特臼の報告はありませんが、モンゴルヘの

鍋車とノートを送る結果が非常tこ好調に進ん

でおります。後程発表があると思います。

☆ 幹 事 報 告

報告事項なし

副幹事 橋 □ 洋 三

翠 非   【月わ!祝賀】 串

親畦委員長 胡 倉 正 博

☆ 委 員 会 報 告

★ 出 席 委 員 会

【出 席 報 告 〕

※出席免除者 3名

〔先週のメークフリフ〕

隅  耕 進 5/8 新 宿RC

中山順一郎 5ノ12 多 摩RC

〔本Bの 事前メークアッフ〕

橋本 幸 夫 5/13 町 日R C30周年

北村 幸 彦 5/13 町 日R C30周年

吉尾警太郎 5/7 地 区協議会

吉沢 洋 景 5/13 町 日RC卸 周年

耕造夫人

総数 出席 M U 欠席 出 席 率

釜昌 4 3 3 0 4 9 850陣

部里 4 3 3 4 2 7 900浄



[欠席届者〕

宮本  誠 、 実 日 文 夫、 奥 木 樽 勝

戸日 昭 寿

〔欠席者〕  増 川  徹 、 吉 原光太郎

★ 親 睦 委 員 会 城合 正 博

◎親睦旅行について 域倉 正 博

★ ヨル フ部 伊神  台

日中  費  穣 永様、こ多忙のところ有難う

こさいます。

佐伯 和 慮 結 埴記念0有 難うこさいました。

伊神  お  お 客様ようこそ

海野 栄
一

 余 り天気が良<r3い けれど。

今井 正 司 い つもいせわさまです。

隅  耕 道 二 週間海外出張の為ご無沙求攻

しました。

城倉 正 博 猪 校さんにキャンピン_Tトレー

ラーを買って頂きました。有難うこさいま

した

以上 合 計  15 000円

本口は人数も少な<、 追加のニコニコを賜

ります。

92年度多原フロ フ マゴllフトーナメント

が、東相模Jル フ場によいて親クラブ多庫R

Cと 当クラブがホストクラブて行われました

参加RCは 11つうブで、つラブ対抗は始めて

でありましたが、当ワラブは参力8者14名の内

上位 8名 の方々の活躍て、 2位 の多厚RCに

10ストローつ近い水を開けて優勝しました。

フロ フ マゴルフ協会会長のラ見会長杯と特

別の指が参っております。団体戦でも松F会

員がアンターで 2位 、海野会員が 3位 、萩生

日会員が 4位 、新海会員が 5位 、足立会員が

10位のすばらしい成績を収め、2750地区では

大変な評価をあびております。

シー又ンを迎えて親建の地区大会、五クラ

ブ親睦、当クラブの親睦専予定が定まってき

ております。皆さん出席のご返事を早めにし

ておいて下さtL

※ 先 ず 5/27(桜 ケ丘)の 当つラブ規畦又

ワラッチゴルフ会、 6/4の (大熱海)親 嵯旅

行Jル フ会、 6/12の エクラブコンベゴルフ

大会、6/15には九ワうブ地区大会、 6/24ガ

又クラッチJル フ会、 7月 には読売カントリ
ーて又つラッチ会となってあります。またゴ

ルフの練習中の方もどうか親崚の中で他つラ

ブとの親性が□れるつうブt[なっておl_ます

ので大会をお願い致します。  ゴ ルフ部は

7月 に入会の確認と共1こ6月 の第 4週 の例会

の時と月1011円で年間12,0町円の会費を徴箕

させて頂きます。

来る 6月 3 4日 に渡る親畦旅行tこついて、

宿ね先は熱海の
“
二El―さがみや

″
です。海

岸通りで非常に美味い料理が出る処です。

当日は例会終了後、事務伺前t[2時 15お前

にllスが参ります。出発は 2時 ですのて例会

が終りましたら、そのまま出発出来るよう準

備をお願いします。

ゴ)し'を 行う人はあらかじめパッワ亭を大

熱海ゴルフですので、宅急便て送っておくの

も便利かと思います。

★ ロータ リー財団委 員会  新 海炉四郎

・ず  フエロ昇電
彰
景亀
者

■栄山功労ワラブ

東京多摩グリーンRC

米LL功労着メタルの制度が変わって回を重

ねるにItっているいるなメダルがもらえるよ

うになりました。当クラブは若いにもかかわ

らず銀のメダルたそうです 次 にお振ると金

のメブルたそうです。

会長、奥木国際季仕委員長、橋本世界社会季

仕香員長と私の新聞社から私も行きます。大

使と直lrt会って日録をお渡しすることになっ

ているそうです

★ 国 際奉 仕 委 員 会

モンゴルの子llE達に

鉛筆とノートを送るう

という運動で大変を反

響がありまして結果は

列紅集計の通りです

御協力大変有難うこ

さいました。15日にも

モンゴル大使館の方に

横倉 舜 ニ



『モンゴルに釣筆とフー トを送ろう』集計

団rrF奉仕委員会   央 木 博 勝

世界社会奉7■委員会 橋 本 幸 夫

品  名 籠唇型虚竪ぽソ窪 計
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3 024本

1403本

, 1 4 8ネ

硫0本

4 172本

1963本

6135本

7‐J―バツ 11 3本 96本 214本

ラャーブヽ ン 86本 32本 1 1 8本

キー,A) 186本 263本 449本

計 4 8 1 7本 2099本 6 916本

ワレヨン 172ネ

消しJ▲ 423個

鉛事ケス 30個

定   規 50本

ノート 1 4425吊 1  253n1  4670冊

募  登 187788円 115641円 1 lo3 429円

会長エレクト 赤 尾

5月 78に 高輪ブリ

ンスホテルで地区協議

会が開催されました。

出席義務者は 9名でし

たが llC%出席になら

ず残念でした 、 出席

された皆さんの感想は

次年度に対して決意を

次年度のスケショールてすtF、2月 に行わ

れました第 3回 被選理事会で決定しておりま

したが、地区協議会の情報等を勘案して一部

又ケジョールに変更がありました。これもク

ラブ協議会の時に説明致します。

次年度の予算については、会長、幹事と会

計の伊神さんの三人に一こと言うことになっ

ておおります。

活動計画の作成が近ついてかりますが、前

年度並と考えておりますが、たた別冊として

実施計画書をチェックリストとして作る予定

!こ決裁をいただいております。

― 悼  話 卜 ‐

「社会福社 につ いて」

社会福祉法人日本サじ身障害児協会

島日療百園日長

医学博士 藤 永 数 江桟

私は昭和 9年 に医者

★社会 奉仕委員会 小城 章 員

になllましたけれども、

戦争の晶中でありまし

て、そして昭和10年か

ら当時戦争でに我人が

多く、整形外科が必要
手話講智会け本国も多<の 会員が町日RC

の卸周年に行っておりますので中止といたし

ます。また 1回 しか行っておりませんので、

評判も良しヽので今からやってみようと言う方

は、定非参加をδ有ちております。

★次年度会長報告

頃は、整形外キ斗の議義をしている大宇け、東

大と度応大、意官医大たけてした。そこで私

の卒業した医専の学長が東大の高末教授と同

級生てしたので、東大にイテって勉としてこい

と、国内留字を命ぜられ、東大の医局に入り

ました。東大の医局で整形外科を勉強して、

母校の市日女子医専の付属病院に帰って参り

まして、始めて整形外科の議義を再 1号に起

しました。学生の指導と患者の診環を夜 9時

頃まで続けた記憶があります。

東大|こいる時に高木先生が日本tき障害児対

策は出来ていないと行って 「肢体不自由児J

と名前をつけて、B本 で第 1号の病院を作り

ました。そ71が昭和11年であり、重しW阜書を

持った子は手の尽くしようがをしヽ その中心

になっている子供が悩性小児麻質なのたと盛

んに言われました。その悩性小児麻摩の子を

持つお母さんの本当の吉しみが解るのは、あ

になってきて、しかし

私が卒業した昭和 9年

新たにしている。一
度つうフ協議会を開いて、

この点を集中的にお話を申し上lJる予定であ

ります。本日は地区協議会■」fあったことのみ

報告致しました。

次tこ90(主 )に 章 6回 被選理事会が開催

され、次年度委員会から提出された活動計画

について審議を頂き承認されました。



をただけ (藤永先生)で あると言l_れ (勿論

東大では女は私一人でしたからである)あ な

たtこやってもらいたいと言われまして、その

第 1号が東京小児療百病院て、私はクェート

まで=金 集めに参りました。昭和33年のつェ
ートは女の人が 2人で来た。女 2人 では危な

いので0よ リー切蜂りないて欲ししに それで

も10日程クェートにおりまして、当時は二様

が一番偉く、タト務大Eが 近い内!こ日本に行く

からと二様は言われ、その時1こ何百万ドルを

持って行くから、それを住友銀行tこ預けたら

4 5%の 利息が付くから、その利息であな

たの言われる病院を作ったらどうですかと言

われました。そこで喜んで帰って参りました

が、大平外務大富が迎えに行かなかった為、

思って帰ってしまった。折角き労したことが

パーになってしまった。

それにしても悩性麻奔のことに手を付けた

のはやはり女の私たからと思っております。

当時整形の病気と言うとボリ才で3 4千 人

の患者が毎年出てお19ました。朝起きると突

然手足ガ動かせなくなってしまう。今はほと

んどありません。

槌性麻東の子供で大0能障害をダブルでもつ

ているのが、島日療育園に入っていて、これ

が重症,い身鱒言児と言われる子供であります。

これは悩性麻庫ブラス重度精薄の子供であっ

て、現在 240名程入ってδります。島日療百

園は昭和亜年 5月 1日に出来て、昨年で満卸

周年て、日本で始めて出来た重定の施設であ

りますも

東京都内には 600名を超す人院行機児がお

ります。その内て島日寮育国に登録している

子供が 5卸名もおります。これらの子供達は

月に 1回とが、週に 1回とが、外来に来て検

査、レントゲン専して症状を決めてもらって

帰る。入院も費用は無料であります。この子

供遣の父さんのもつている健康保険とか国民

保険とがで、子供ですと三割が自己負担とな

っていて、その三割を都道府県が全部持つよ

うになっています。たから家庭からは取りま

せん。たから卸年も入院している人も本人又

は家族も 1銭もお金を出しておりません。皆

んな公章で治療をしております。この制度は

せ界に日本だけであります。

近頃何故重心の赤ちゃんが多いかと言うと

おSさ んの妊娠に対する態度が非常に悪いか

らである。一番目には先ず酒を飲むこと。次

に覚醒剤、そしてヘピースモーカー、お母さ

んが飲んたり、吸ったり、食べたりして、お

境に入るものは晴の結を通して全部赤うゃん

に行きますので、業などはそのまま行きます。

風邪薬でも若い人は薬局に行って歓みます。

風邪業でもお腹の赤ちゃんには毒です。たか

ら風邪を引いたら葉を鉄まず、布EBに入って

寝ることです。飲んた案は先ずお猿の赤うゃ

んの身体より悩に廻ります。発言している時

の概に薬が来ますので、薬書で精章とか、日

の見えなく、聴力のない子棋とかに、その時

点で出来上がってしまう。これはお母さんの

努力以外にないと思います。

もう一つは運動をしないことで、すぐ近く

ても草に乗ります。そんな人が子供を生むか

ら腹筋が弱く、又は背筋も弱<、 優筋が弱い

ことは子宮の筋肉も弱いと言う事です。運動

していない人は子供が 7～ 8ケ 月tこなると子

宮ガ子供を支えられず早産となってしましヽ

超末熱児となってしまうもこの超末燕児、建

早産児に沢山の障害児がおります。

まともな子供を生aに はおSさ んの身体の

管理が一番大事なのたと言うことを教えてあ

げて欲しいと思います。自分の家に障害児が

生まれないためには、是'Fお孫さんたちに教

育をしてほしいと存じます。女の人の幸せと

は普通の子供が生まれて、育ってくれること

なのたと伝えて欲ししヽ

(紙面の部合で大幅な省皓をさせて頂きまし

た。こ了承をお願い致します。会報委員会)

多奪センタービルフF

EL 0423(72)6463/FAX 0423(72)6494

=例 会日 衝這水曜日12i30用 の最終例会4830


